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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL DEL 1 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN 2 

GUALACEO DEL DIA VIERNES 10 DE MAYO DE 2024. 3 

En la ciudad de Gualaceo, a los 10 días del mes de mayo de 2024, siendo las 4 

dieciséis horas con treinta minutos previa convocatoria para el efecto, se instala 5 

la Sesión Extraordinaria del I. Concejo Cantonal de Gualaceo, presidido por el 6 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, con la presencia de los/las ediles: 7 

Licenciada Cristina Fernández, Abg. René Lucero, Ing. Marcelo Maurat, Ldo. 8 

Marcelo Serrano, Sr. Marcelo Vázquez, actúa la secretaria del I. Concejo 9 

Cantonal Abg. Martha Padilla. 10 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, vamos a dar inicio a la sesión 11 

convocada para el día de hoy viernes 10 de mayo del presente año, señorita 12 

secretaria, constate el quórum reglamentario, de lectura del orden del día. 13 

SE CONSTATA EL QUÓRUM REGLAMENTARIO. -SE DA INICIO A LA 14 

SESIÓN EXTRAORDINARIA, CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 15 

DÍA: 16 

 17 

1. CONOCIMIENTO DE LA OCTAVA REFORMA, POR TRASPASOS DE 18 

CREDITO, AL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL EJERCICIO 19 

ECONOMICO DEL 2024. (OFICIO N° GADMCG-DF-2024-360-O). 20 

 21 

2. CONOCIMIENTO DE LA NOVENA REFORMA, POR TRASPASOS DE 22 

CREDITO, AL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL EJERCICIO 23 

ECONOMICO DEL 2024 (OFICIO N° GADMCG-DF-2024-361-O) 24 

 25 

3. CONOCIMIENTO Y APROBACION EN PRIMERA DISCUSION LA 26 

PROPUESTA DE “ORDENANZA GENERAL PARA LA 27 

DETERMINACION, RECAUDACION Y COBRO DE LA TASA POR 28 

SERVICIOS DE GESTION INTEGRAL DE RESIDUOS SOLIDOS QUE 29 

PRESTA LA EMPRESA PUBLICA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE, 30 

ALCANTARILLADO Y SANEAMIENTO DE GUALACEO EMAPAS-G-31 

EP”. 32 

 33 

4. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 030-CFLJ-BM-34 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION 35 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 36 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON 37 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA EVA 38 

MARCELA ZHINGRE ZHICAY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA 39 

DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 40 

MOSTRENCOS N.- 014-2023-GADMCG-PS.   41 

 42 

5. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 031-CFLJ-BM-43 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION 44 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 45 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON 46 
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GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES 1 

FERNANDO HERIBERTO BUSTAMANTE OCHOA Y TANIA LORENA 2 

NARVAEZ TIGRE, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL 3 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 021-4 

2023-GADMCG-PS.   5 

 6 

6. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 032-CFLJ-BM-7 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION 8 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 9 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON 10 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORITA 11 

ANDREA DEL ROSARIO ZHINGRI ZHICAY, EN CALIDAD DE 12 

ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 13 

BIENES MOSTRENCOS N.- 015-2023-GADMCG-PS.   14 

 15 

7. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 033-CFLJ-BM-16 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION 17 

DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 18 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON 19 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES 20 

MANUEL SANTOS MACAO YUNGA Y ZOILA BALBINA PILLCO 21 

TIGRE, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE 22 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 062-2021-23 

GADMCG-PS.   24 

 25 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, señorita secretaria, de 26 

lectura del primer punto del orden del día. 27 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 28 

CONOCIMIENTO DE LA OCTAVA REFORMA, POR TRASPASOS DE 29 

CREDITO, AL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL EJERCICIO 30 

ECONOMICO DEL 2024. (OFICIO N° GADMCG-DF-2024-360-O). 31 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañeros concejales, 32 

como explica ya el punto del orden del día, es conocimiento  de la octava reforma 33 

por traspaso de crédito, es decir que únicamente tiene que conocer el concejo 34 

cantonal, voy a dar paso a la directora financiera para que pueda explicar sobre 35 

estos  traspasos de crédito en función a que les dé a conocer, directora 36 

financiera Eliana Zhicay, buenas tardes señor alcalde, señores concejales, 37 

compañeros técnicos, en efecto la octava reforma al presupuesto corresponde a 38 

traspasos de créditos requeridas desde la dirección de obras públicas 39 

principalmente para cubrir costos adicionales para la ejecución de incremento de 40 

obras relacionadas con la regeneración urbana de la calle Cuenca y de la 41 

avenida los Nogales tal como se llama la partida, también para cubrir un faltante 42 

por una sentencia judicial a nombre del arquitecto Cesar Vega eso básicamente 43 

es el traspaso que consiste esta reforma, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 44 

cantón, gracias, directora financiera, está claro que estos traspasos de créditos 45 

son justamente para cubrir una obra que está en proceso y también hay una 46 
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disposición judicial la misma que hay  que acatar eso no puede quedar si 1 

queremos o no es un tema mandatorio por lo tanto señores concejales les doy a 2 

conocer si hay alguna sugerencia, recomendación esta puede ser bienvenida, 3 

señores concejales, estamos de acuerdo, concejal René Lucero, señor alcalde, 4 

solamente una cuestión solicitarle a la señorita financiera que nos indique la 5 

partida presupuestaria de la que se está tomando lo $71.000,00 si esta partida 6 

queda aún con recursos considerando que es una parida que se habla de la 7 

pavimentación de las vías urbanas las cabeceras Parroquiales solamente esa 8 

pregunta a la directora financiera, Eliana Zhicay directora financiera, señor 9 

concejal en efecto la partida presupuestaria de pavimentación de vías urbanas y 10 

de cabeceras parroquiales tiene todavía una disponibilidad presupuestaria de 11 

aproximadamente de uno $440.000,00; Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 12 

cantón, gracias haberles escuchado la posición de cada uno de ustedes señores 13 

concejales se da por conocido este punto del orden del día, continuemos con el 14 

siguiente punto del orden del día. 15 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 16 

CONOCIMIENTO DE LA NOVENA REFORMA, POR TRASPASOS DE 17 

CREDITO, AL PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL EJERCICIO 18 

ECONOMICO DEL 2024 (OFICIO N° GADMCG-DF-2024-361-O). 19 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañeros concejales,  20 

aquí es importante previo a un análisis interno entre todos los compañeros y 21 

revisando minuciosamente la información proporcionada para ser tratada en el 22 

orden del día se ha podido observar que hay algunos lapsus que generan de 23 

pronto inquietudes a cada uno de los compañeros concejales y cuando vamos a 24 

tratar un punto sobre una reforma o traspasos de crédito del presupuesto 25 

municipal para el ejercicio económico 2024 debe de estar detallado, por lo tanto 26 

al haber estos inconvenientes inconsistencias talvez no ampliado lo informes 27 

como quisieran cada uno de ustedes, les exhorto que no se trate este punto del 28 

orden del día y se pueda considerar en la próxima sesión de concejo y que no 29 

sea tratado porque de alguna manera hay algunos temas que generan alguna 30 

inquietud de parte de este Cabildo municipal, les pido que no se toque este punto 31 

del orden del día, si es que hay el apoyo compañeros para que puedan tener 32 

información y puedan discutir con conocimiento de causa, compañeros 33 

concejales, concejal Marcelo Maurat, señor alcalde, buenas tardes, 34 

compañeros concejales, compañeros técnicos del Gad Municipal y la empresa 35 

EMAPAS- G EP, efectivamente señor alcalde en referencia al punto número dos 36 

es importante lo que usted acaba de mencionar toda vez de que se trata de una 37 

reforma al presupuesto en el cual el concejo va a discutir y aprobar la misma, en 38 

referencia a este punto quería mocionar una vez de que usted presenta el 39 

exhorto de que se trate en otro momento este punto, quisiera mocionar que 40 

precisamente este punto de la novena reforma al presupuesto contenga también 41 

el análisis por parte de la dirección financiera en el sentido de que al tratarse de 42 

una reforma antes del cierre del primer semestre se considere un informe por la 43 

condición emergente de este traspaso bajo las condiciones que ya se han 44 

conocido donde corresponde estos recursos provenientes de CELEC, adicional 45 
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también es importante que se analice en esta reforma si es adecuado que se 1 

coloque ya el monto total de la asignación de que la CELEC pretendería dar en 2 

caso de algunas condiciones que se pone en el convenio o únicamente se podría 3 

en una primera reforma ubicar únicamente el 50% lo que señala este convenio, 4 

esto sería señor alcalde la moción que presento, Ab. Marco Tapia Jara alcalde 5 

del cantón, gracias,  compañero concejal, si es que algún compañero o 6 

compañera desea apoya la moción está a consideración, concejal Marcelo 7 

Vázquez, buenas tardes, señor alcalde, compañeros concejales, señores 8 

técnicos, quiero apoyar la moción del compañero Marcelo Maurat, hay algunos 9 

temas que hay que aclarar de acuerdo a las observaciones realizadas, Ab. 10 

Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias,  compañero concejal, señorita 11 

secretaria hay una moción planteada por parte del concejal Marcelo Maurat y 12 

apoyada por el concejal Marcelo Vázquez, proceda con la votación por favor. 13 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  14 

Concejal René Lucero, señor alcalde, si me permite hay que considerar que si 15 

se ha adjuntado toda la información que corresponde al convenio que es la 16 

fuente del financiamiento para poder  ingresar estos $150.000,00, que viene de 17 

la empresa ELEC AUSTRO, sin embargo en el momento de la elaboración del 18 

orden del día se debía haber considerado no precisamente un traspaso, eso 19 

nada más la observación si hay elemento de sustento que permitan ingresar esos 20 

recurso y como en derecho público lo que hay que hacer es que cada centavo 21 

que ingresa tiene que ser justificado obviamente con el proceso correspondiente, 22 

sin embargo lo manifestado por el ingeniero Marcelo Marat tiene lógica  apoyo la 23 

moción.  24 

Concejal Marcelo Maurat, me ratifico en la moción. 25 

Concejal Marcelo Serrano, apoyo la moción 26 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  27 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de moción, señorita secretaria 28 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 29 

secretaria Ab. Martha Padilla, seis votos a favor de la moción planteada por el 30 

concejal Marcelo Maurat y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 31 

no se trate el segundo punto del orden del día 32 

Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, proceda con el tercer punto 33 

del, orden del día. 34 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 35 

CONOCIMIENTO Y APROBACION EN PRIMERA DISCUSION LA 36 

PROPUESTA DE “ORDENANZA GENERAL PARA LA DETERMINACION, 37 

RECAUDACION Y COBRO DE LA TASA POR SERVICIOS DE GESTION 38 

INTEGRAL DE RESIDUOS SOLIDOS QUE PRESTA LA EMPRESA PUBLICA 39 

MUNICIPAL DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO Y SANEAMIENTO DE 40 

GUALACEO EMAPAS-G-EP”. 41 
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Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, compañeros concejales, 1 

también va el exhorto a cada uno de ustedes para que se pueda analizar discutir 2 

dar recomendaciones observar un tema que se requiere de suma urgencia, una 3 

ordenanza sobre la determinación  la recaudación y sobre la tasa de  servicio de 4 

gestion integral de residuos sólidos que presta la empresa pública en este caso 5 

EMPAS- G EP, es necesario ir sincerando con la ciudadanía muchas de las 6 

veces decimos no podemos sostener el proyecto, pero como sostenemos si no 7 

tenemos liquidez, como sostenemos compañeros concejales si prestamos el 8 

servicio y la ciudadanía no paga el servicio, les había indicado e informado que 9 

más allá de un servicio póngase en relacionar talvez a los servicios que tenemos 10 

comúnmente servicio de internet, agua potable, cable muchos temas y que 11 

finalmente la gente tiene que pagar acá por años se ha venido subsidiando el 12 

tema de tratamiento de residuos sólidos, por lo tanto acá va el exhorto la petición 13 

formal de manera culta nada político buscar que esto de alguna forma se 14 

apruebe por resolución y se vaya buscando los caminos apropiados,  sabemos 15 

que la dura situación del país es la que nos agobia y se nos agobia aún más el 16 

tema de no tener liquidez y frente a la poca o a los pocos ingresos que tengamos 17 

de diferentes servicios no vamos a poder salir que nos recuerden porque fuimos 18 

una administración sincera, honesta, transparente y ejecutora por eso que nos 19 

recuerden, mas no porque no empleamos una teoría que finalmente se aplique 20 

en los diferentes municipios del país, doy la palabra a la gerente de la empresa 21 

luego a la comisión pertinente para que puedan hacer el análisis de esta 22 

ordenanza que será discutida en primera instancia, señorita gerente tiene la 23 

palabra, gerente de la empresa EMAPAS- G EP, Karina Calle, buenas tardes, 24 

señor alcalde, señores concejale, técnicos presentes, en algunas ocasiones 25 

hemos tenido reuniones hemos socializado con ustedes señores concejales la 26 

ordenanza, si bien la última reunión se llevó a cabo en semanas anteriores y 27 

hemos podido estar presente y directamente sentir las observaciones que 28 

ustedes han realizado pues hemos procedido directamente hacer las 29 

correcciones necesarias las observaciones nos hemos acogido a esas 30 

observaciones que en la última reunión nos han planteado es por eso que el día 31 

de hoy podemos presentarles el borrador de ordenanza con todo lo sugerido por 32 

parte de ustedes tanto en el informe como en las reuniones que se llevó a cabo, 33 

sim tienen alguna duda respecto a las correcciones que se han realizado o a las 34 

observaciones acogidas, estamos a las ordenes con los técnicos presentes, 35 

Alcalde, Marco Tapia, gracias ingeniera Karina, alguna otra intervención antes 36 

de dar paso a los compañeros concejales de ser posible, pongo a consideracion 37 

señores concejales, ingeniera Karina, vamos hacerles llegar la ordenanza que 38 

esta con los cambios realizados si bien es cierto ya vamos hacerles llegar 39 

tenemos de manera impresa ya con los cambios realizados, Alcalde, Marco 40 

Tapia, sugiero antes de la discusión voy a suspender cinco minutos para que 41 

conversen internamente y puedan plantear sobre las observaciones planteadas 42 

para que puedan discutir y analizar sobre frente a las situaciones. Se reinstala 43 

nuevamente la sesión, pongo a conocimiento señores concejales este punto del 44 

orden del día respecto a la discusión de la propuesta de la ordenanza general de 45 

la determinación, Recaudación y Cobro de la Tasa Por Servicios de Gestión 46 

Integral de Residuos Sólidos que Presta la Empresa Pública Municipal de Agua 47 
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Potable, Alcantarillado y Saneamiento, a consideración señores concejales. 1 

Concejal René Lucero, señor alcalde, en este punto del orden del día como 2 

comisión de fiscalización y legislación jurídica  debo de indicarle señor alcalde, 3 

que con fecha 18 de agosto de 2024, recibimos la comisión la propuesta de 4 

ordenanza con fecha de 01 de septiembre de 2024, se hizo una primera reunión 5 

donde todos los concejales fueron invitados y se emitió un informe donde están 6 

las recomendaciones hechas a la empresa EMAPAS-G EP entre  algunas 7 

recomendaciones que se socialice con todos los sectores del área de la 8 

influencia efectivamente se ha cumplido la recomendación era justamente de la 9 

comisión de fiscalización y legislación la necesidad de que se pueda  aprobar 10 

esta ordenanza con fecha 05 de abril nos entrega la empresa EMMAPAS- G EP 11 

un informe amplio cuyo contenido encontramos en el expediente doce anexos, 12 

en los anexos efectivamente podemos encontrar convocatorias, actas de 13 

sesiones en diferentes parroquias, fotografías, modelo de convenio de la 14 

empresa eléctrica, la metodología, los temas de socialización el modelo de 15 

gestión que aplicara la empresa EMAPAS- G EP, una vez que se apruebe la 16 

ordenanza encontramos el proyecto de ordenanza, acta de recepción de la base 17 

de datos de los clientes de la empresa, el cálculo del recaudo anual de la 18 

empresa EMAPAS- G EP, entre otras cosas más, esto es lo que la comisión 19 

encontró, reviso, analizo a ver si se ha cumplido efectivamente se anexan un 20 

listado de alrededor de 57 hojas donde están las firmas de las personas 21 

participantes, revisada la ordenanza en sesión con los compañeros miembros de 22 

la comisión han sido invitados los compañeros la licenciada Cristina Fernández, 23 

el ingeniero Marcelo Maurat para que puedan realizar las observaciones 24 

correspondientes, nuestro informe hacemos un análisis de observación de la 25 

ordenanza donde hay un listado de observaciones por ejemplo en el 26 

considerando 14 de la ordenanza debe eliminarse la vigencia de la segunda 27 

disposición transitoria considerando que la misma habría perdido vigencia por su 28 

carácter entre otras observaciones realizadas, finalmente esta comisión emite 29 

una conclusión considerando que primero es viable la aprobación de esta 30 

ordenanza considerando que todo servicio requiere cobro a través de una tasa, 31 

luego que es fundamental tener una relación con la empresa eléctrica 32 

considerando que la empresa eléctrica Regional Centro Sur tiene toda la logística 33 

para poder hacer el cobro de estos servicios y que no sería el primer municipio 34 

que haga este convenio para el cobro, luego se ha revisado el informe se ve la 35 

modificación de la fórmula que aplica la empresa EMAPAS- G EP, en relación a 36 

la primera formula presentada por el equipo consultor, podemos encontrar 37 

también en el informe que la comisión que se pretendía plasmar en las cartas de 38 

pago ya no sería de 0.40 centavos  en el un caso seria 0.10 centavos bajando 39 

sustancialmente los costos en lo que hace referencia a la tasa del cobro por 40 

recolección de desechos sólidos, así mismo debemos indicar el cambio de 41 

formula ha sido modificada considerando que la fórmula que se colocaba dentro 42 

de este proyecto normativo disparaba el costo del servicio entre comillas de la 43 

empresa eléctrica, en la empresa eléctrica según las disposiciones los 44 

lineamientos que emiten en el mes de enero de este año lo que pide es que no 45 

pueda incrementarse más del 15% y la empresa EMAPAS- G EP se ha acogido 46 

a estas políticas y disposiciones por eso es que ajusta la formula sin afectar 47 
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mayormente a los ingresos que tenía planificado captar la empresa para la 1 

recolección de basura en términos generales señor alcalde estas son la 2 

observaciones de los señores concejales tiene en sus manos el informe y las 3 

observaciones hechas por los concejales respecto por ejemplo al artículo 15 que 4 

modifica que se debe observar con el articulo 20 considerando el servicio que se 5 

cobrara en el caso de los eventos públicos en el artículo 21 se hace una 6 

observación por uno de los compañeros concejales con respecto a las 7 

exoneraciones que debe aplicar la empresa eléctrica en caso de los adultos 8 

mayores y algunas otras observaciones, todos los compañeros tienen este 9 

informe y ese informe prácticamente es una transcripción de lo que contiene el 10 

audio de la grabación de quienes participaron en la reunión, ahora bien a este 11 

informe se adjunta la ordenanza como debe ser, la ordenanza que fue 12 

presentada a la comisión para que esta ordenanza y obviamente este informe 13 

sea conocido por la empresa EMAPAS- G EP si no ha sido enviada antes que 14 

se conozca en este primer debate y para que aquí pueda la empresa EMAPAS-  15 

G EP incluso ellos se adelantan considerando que fueron parte de esta reunión 16 

en acoger en un documento que se nos ha sido entregado este momento 17 

acogiendo las observaciones, sin embargo siendo un primer debate, señor 18 

alcalde, este el primer proyecto inicial ahora hay un proyecto que los compañeros 19 

de EMAPAS- G EP nos presentan acogiendo todas las observaciones que se 20 

presenten en el informe técnico y habiendo sido parte de esta comisión, ahora 21 

señor alcalde, considero que siendo este el primer debate deberíamos iniciar 22 

justamente con el tema del conversatorio y el debate en base  al informe y en 23 

base de que nos presentan los compañeros de ser el caso, de  lo contrario 24 

nosotros como comisión hemos recomendado que se puedan acoger estas 25 

observaciones hechas por todos los concejales y se podía aprobar en el primer 26 

debate sin dejar de lado las observaciones que puedan haber en esta mesa de 27 

trabajo y para que puedan ser incorporadas en la ordenanza que nos presentan 28 

los directivos de la empresa, Alcalde, Marco Tapia, gracias, compañero 29 

concejal, compañeros concejales luego de la exposición del concejal René 30 

Lucero si alguien quiere intervenir por favor, concejal Marcelo Maurat, señor 31 

alcalde, efectivamente como bien comenta el abogado René Lucero, todos los 32 

concejales fuimos parte de la sesión de la comisión de fiscalización habían 33 

puntos tratados que fueron importantes como invitados en mi caso yo si solicite 34 

de acuerdo a la ordenanza que estamos yendo aprobarla de ser el caso en los 35 

considerandos hay uno que menciona la resolución número 83 del 17 de octubre 36 

del 2019, cuando fue precisamente transferida la competencia de recolección o 37 

saneamiento de aseo y recolección a EMAPÁS- G EP, desde ese año digamos 38 

que entro en obligación la EMPRESA EMAPAS- G EP, para manejar este 39 

proyecto soliciteee que a través de la comisión se pueda entregarnos las 40 

liquidaciones o cierres de los diferentes contratos, en esa reunión dijo la 41 

ingeniera Karina Calle me decía que al día siguiente o máximo al día 42 

subsiguiente me iba entregar todas las liquidaciones de todos estos contratos 43 

con la intención justamente de que el concejo o concejales en su momento 44 

podamos analizar esta propuesta de ordenanza para poder hacer una revisión 45 

de los montos y efectivamente lo que se pretende recaudar con este proyecto en 46 

lo que realmente necesite EMAPAS- G EP para que sea operativa la recolección 47 
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de desechos entonces esta información no ha sido proveída entonces si es 1 

importante que contemos con eso señor alcalde, para poder tener una idea clara 2 

de que como se fueron cerrando los otros ejercicios económicos en el tema de 3 

contrato para tener una idea clara de lo que estamos yendo aprobar tenga 4 

sustento en base a los contratos que se han firmado, eso fue señor alcalde lo 5 

primero que estamos solicitando que es importante porque usted bien sabe que 6 

una vez que estemos en el concejo analizando y aprobemos todas las ideas que 7 

estén plasmadas en la ordenanza van a ser ideas nuestras y las suyas también 8 

señor alcalde entonces es importante que nos hagan llegar para tener claro, por 9 

otro lado señor alcalde solicite en el mes de marzo a EMAPAS- G EP, mediante 10 

oficio número 022 del 07 de marzo para que se socialice en la zona urbana este 11 

proyecto de ordenanza lo hice porque en el paquete que nos presentaron de la 12 

socialización en la cual contaban todas las parroquias del cantón Gualaceo 13 

rurales y en el tema del centro urbano o de la cabecera cantonal únicamente 14 

estaban las comunidades o los sectores adyacentes y no estaba la zona urbana 15 

habían apenas cuatro a seis personas identificadas como del centro urbano, en 16 

ese sentido solicite y les entregué un listado de 14 barrios que tiene 17 

representantes y pudiera también ampliarse la socialización a esos sectores con 18 

la intención de que la zona netamente urbana también conozca de este proyecto 19 

de ordenanza, estos dos datos estarían a la espera para poder tener una idea 20 

más sólida y poder hacer un análisis preciso eso señor alcalde es mi 21 

intervención, Alcalde, Marco Tapia, señorita gerente si pueda responder frente 22 

a las observaciones del concejal Marcelo Maurat que ha requerido información y 23 

no ha sido proveído, Karina Calle gerente de EMAPAS- G EP, ingeniero 24 

Maurat, en la reunión que estábamos presentes solicite al ingeniero Miguel 25 

Serrano que es quien administra el actual convenio o la adenda al convenio, sin 26 

embargo los convenios anteriores hablemos del año 2021-2022 y parte del 2023 27 

quien debía haber dejado liquidando esos convenios es quien estaba a cargo en 28 

ese momento que era el ingeniero Luis Pérez al no dejar esta liquidación el 29 

ingeniero Miguel Serrano no se puede hacer responsable de esta información, 30 

sin embargo hubo plazos de contestación de todo este requerimiento se ha 31 

llegado a una conclusión que junto con el área financiera no siendo 32 

administradora del contrato,  es quien realiza los pagos en ese sentido nos 33 

ayudara a obtener la información necesario para que sean liquidados, sin 34 

embargo esto tomara tiempo porque quienes estuvieron en ese tiempo no 35 

ayudaron con esa información, le enviamos un oficio al señor Luis Pérez sin 36 

haber contestación en su momento, aun no se liquida no se liquidara sin esta 37 

información no estamos a la espera del ingeniero estamos trabajando ya en los 38 

informes esto en cuanto a lo primero, a lo segundo habíamos hablado en la 39 

reunión de comisión que el centro urbano ya cancela un valor por la recolección 40 

de basura no es nada nuevo para ellos, sin embargo si se realizó la socialización 41 

están las evidencias por eso como empresa no vimos necesario volver hacer, 42 

por tal razón  también la premura por la que es necesario la aprobación de la 43 

ordenanza, Alcalde, Marco Tapia, gracias señorita gerente, compañeros 44 

concejales, recuerden que estamos conociendo en primera instancia y para 45 

pasar a una segunda discusión necesariamente hay que aprobar en esta primera 46 

instancia si así lo consideran los compañeros concejales, concejal Marcelo 47 
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Maurat, únicamente para acotar, me vaso y me guio en lo que realmente en la 1 

sesión de la comisión de fiscalización se manifestó por parte de la señorita 2 

gerente que en dos días nos daban toda  la información y nos explicó que ya 3 

estaban trabajando en eso y que nos iban a presentar por eso estaba confiado 4 

que iba a llegar la información, me mantengo que el tema de esa tasa es 5 

importante en ambos sentidos el primero realmente para nosotros como 6 

empresa pública que es EMAPAS- G EP se entiende que se requiere los recurso 7 

para que peda operar estos servicios por otro lado es una tasa alta que va 8 

implicar que la ciudadanía tenga un pleno conocimiento de causa y sobre todo 9 

conocer que los rubros que años anteriores se fueron ejecutando los reales, si 10 

me preocupa todavía cuando comenta la ingeniera Karina en referencia de quien 11 

estaba administrando los contratos no dejo finiquitando son cerca de $1.000,00, 12 

cada contrato que estuvo manejando si preocupa que nosotros a lo mejor 13 

aprobemos una ordenanza recaudatoria con supuestos porque no sabemos si 14 

realmente el historial de recaudación del anterior era lo correcto o algo sucedió 15 

ahí, más bien le pido nuevamente que nos ayude con la información para poder 16 

analizar la operación de gastos que tubo esos contratos, Karina Calle, ingeniero 17 

la liquidación del año 2021 si existe ahí pudieran tener la primera referencia,  18 

Alcalde, Marco Tapia, señorita hay que entregar con tiempo en el debido 19 

momento al concejal o a los concejales de que sirve que me diga que tiene si no 20 

ha entregado, concejala Cristina Fernández, señor alcalde una consulta se 21 

tiene que aprobar en esta primera discusión  sino al ver que no hay toda la 22 

documentación talvez se pueda dar por conocido, Alcalde, Marco Tapia, 23 

solamente una sugerencia ahí voy hablar con un tema de procedimiento 24 

parlamentario sobre todo con un tema de agilidad se puede discutir en la primera 25 

discusión y para la segunda discusión todos los componentes requeridos por 26 

cada uno de ustedes tendrá que ser acogidos por parte de la comisión de la 27 

empresa de cada uno de ustedes y aplicarse al documento que aprobaríamos 28 

en segunda discusión no necesariamente se tiene que dar por conocido se tiene 29 

que poder discutir para su respectiva aprobación y en una segunda discusión iría 30 

los componentes antes planteados por el concejal Marcelo Maurat, René Lucero, 31 

por el concejal Marcelo Vázquez, por el concejal Marcelo Serrano y por usted 32 

Cristina, finalmente la decisión la tienen ustedes, concejal Marcelo Serrano,  33 

Buenas tardes con todos los técnicos, compañeros concejales, bueno como dice 34 

usted es importante en este caso estar seguros de lo que se hace y para eso 35 

necesitamos que cubran estas inquietudes que tenemos como es la una de las 36 

liquidaciones lo que expreso el ingeniero Marcelo Maurat socializar en el centro 37 

urbano, para aprobar esto en la primera instancia y para la segunda instancia 38 

debería estar todo realizado, presentado todo lo que han solicitado los 39 

compañeros concejales ya que está en manos de nosotros y será la ciudadanía 40 

quien nos reclamara en este caso, Alcalde, Marco Tapia, compañeros para 41 

viabilizar esto tiene alguien que mocionar en caso que deseen que se apruebe 42 

en primera discusión caso contrario el Cuerpo Edilicio en este caso los señores 43 

concejales, concejal René Lucero, señor alcalde no hemos pedido ningún 44 

Cambio en el orden del día, por lo tanto debería continuar el punto del orden del 45 

día tal como está establecido como dice conocimiento y aprobación en primera 46 

discusión, por lo tanto deberíamos y como bien dice el compañero Marcelo 47 
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Serrano y el compañero Marcelo Maurat, hay que solicitar información que se 1 

requiera hay que hacerlo porque tenemos una segunda instancia para poder 2 

tener  toda la información a disposición y poder hacer la aprobación final, veo 3 

que hay un cambio interesante que se ha realizado en el artículo 15 con 4 

referencia el pago de los servicios de recolección de basura por los eventos 5 

públicos, sin embargo en el artículo 20 hay una observación en la que dice y en 6 

los que respecta la recolección transporte disposición cuando habla de que los 7 

gobiernos parroquiales podrían tener ellos ya su modelo de gestión, pero 8 

volvemos hablar de la recolección ahí más bien seria solo de transporte y la 9 

disposición final, estas observaciones creo las podre señor alcalde presentar 10 

para el segundo debate sin problema alguno o previo al que tengamos el 11 

segundo debate presentemos por escrito como concejal no miembro de la 12 

comisión proponiendo un texto alternativo como debería quedar, si es que es 13 

acogido en segunda instancia por los concejales al menos ese es el 14 

procedimiento que se realiza en la aprobación de una normativa, considero señor 15 

alcalde, usted dijo algo en principio que me pareció interesante dentro de esta 16 

socialización hubo de todo gente que ha gritado a viva os gente que ha gritado 17 

que estamos metiendo la mano al bolcillo, de que el municipio es un muerto de 18 

hambre, que quiere este servicio porque la ruralidad señor alcalde gente racional 19 

inteligente que sabe y conoce de que si tiene internet tiene que pagar, luz, agua 20 

potable y si quiere servicio de recolección de basura también tienen que pagar, 21 

me parece racional las observaciones que he podido revisar en todo el 22 

expediente y usted dijo algo fundamental no este tema más allá de un tema 23 

político partidista es un tema de política social que tiene que beneficiar a la 24 

población esta baja de 0.30 centavos y 0.90 centavos me parece que es en las 25 

comerciales me parece interesante porque si en algunos momentos hacíamos 26 

unas corridas con la ingeniera y los compañeros de EMPAS-G EP, donde 27 

habían personas que tenían que pagar 0.90 centavos con esa comisión de 0.40 28 

hoy tendrán que pagar 0.60 centavos por la recolección de basura no es una 29 

cosa que perjudica cuando estamos obteniendo el servicio lo que si hay que 30 

recomendar a la empresa que mantengamos una buena relación con la gente 31 

que recojamos las observaciones que hacen de parte de algunas parroquias 32 

donde dicen necesitamos capacitación, temas ambientales, reforestación en la 33 

medida de lo posible que la empresa pueda acogerle señor alcalde, habiendo 34 

revisado toda esta información y considerando que es un tema de importancia 35 

que en realidad ayudara a dar liquidez al municipio porque no podemos seguir 36 

subsidiando al cien por ciento incluso seguimos subsidiando el cincuenta por 37 

ciento a la población, en esa consideracion señor alcalde planteo que se apruebe 38 

en primer debate de esta ordenanza para el pago de la tasa por recolección de 39 

desechos sólidos, Alcalde, Marco Tapia, gracias compañero concejal René 40 

Lucero, hay una  moción compañeros concejales si hay un apoyo a esta moción 41 

solicito que se pronuncien señores concejales, concejal Marcelo Vázquez, 42 

buenas tardes con todos los asistentes, señor alcalde, nosotros como miembros 43 

de la comisión y en los análisis que hemos hecho exhaustivamente hemos 44 

pedido algunas veces que se hagan algunas correcciones que se han hecho en 45 

las siguientes reuniones donde hemos analizado, lo propio sucedió en la última 46 

reunión vemos que están corregidas la mayor parte, pero si es importante anotar 47 
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y apoyar que se pueda otorgar la información que se requiere que ha pedido el 1 

concejal Marcelo Maurat para todos los concejales no solo tener el análisis 2 

sucinto parala próxima reunión sino también que ya se incluyan en los cambios 3 

requeridos para la segunda observación, análisis y aprobación de la misma 4 

ordenanza por lo tanto quiero acogiendo ese pedido del concejal Marcelo Maurat 5 

y del compañero René Lucero que se incluya toda esa información para la 6 

segunda y definitiva del tratamiento de esta ordenanza por lo tanto quiero apoyar 7 

la moción del compañero René Lucero, Alcalde, Marco Tapia, gracias 8 

compañero concejal hay una moción planteada por el concejal René Lucero y 9 

apoyada por el concejal Marcelo Vázquez, con las observaciones y sugerencias 10 

de los compañeros  concejales Marcelo Maurat, señorita secretaria proceda con 11 

la votación. 12 

Concejala Cristina Fernández, bueno antes de dar mi voto quisiera mencionar 13 

que tanto en el informe que nos presenta la comisión de fiscalización menciona 14 

que el compañero concejal solicito que se de a conocer las liquidaciones 15 

presupuestarias de la empresa y menciona también la finalidad de la misma al 16 

igual que en  esta tarde hemos hablado dentro de esta sesión que sería 17 

importante tener toda  la documentación  que sea necesaria, sin embargo 18 

quisiera pedir a la señorita gerente y a los técnicos encargados que para la 19 

próxima sesión nos den toda la documentación necesaria y poder tener 20 

conocimiento completo de la ordenanza que se va a aprobar, es por ello que mi 21 

voto es en contra debido a que no cuento con toda la información, si me facilitan 22 

toda la información tendré el conocimiento posible para ver sobre que estamos 23 

aprobando de esta ordenanza. 24 

Concejal René Lucero, por la responsabilidad con la ciudadanía señor alcalde 25 

y con el municipio que requiere de los aportes ciudadanos para el desarrollo del 26 

cantón, me ratifico en la moción  27 

Concejal Marcelo Maurat, al momento voy a esperar que llegue la información 28 

requerida para hacer el análisis efectivo, mi voto es en contra. 29 

Concejal Marcelo Serrano, a favor de la moción 30 

Concejal Marcelo Vázquez, yo creo señor alcalde, hay que empezar a educar 31 

también a la comunidad de Gualaceo que no todos debemos de recibir gratis, 32 

creo estamos mal acostumbrados y creo que todos debemos poner el hombro 33 

para continuar trabajando y educar a la ciudadanía, me ratifico a favor de la 34 

moción  35 

Alcalde, Marco Tapia, quiero hacer un análisis bastante profundo y serio antes 36 

de dar mi voto, primero solicitarle de la manera más comedida señorita gerente 37 

que provea la información, que todo lo solicitado de los compañeros concejales 38 

de los que están votando a favor y en contra para que mañana o pasado no haya 39 

ningún tipo de  discusión más bien este Cuerpo Edilicio pueda determinar si con 40 

la información podría ser una resolución por unanimidad o aun contando 41 

compañeros con toda la información seguimos votando en contra, les digo con 42 

todo el cariño provea la información esto no es un tema de orden político, es un 43 

tema de orden de poner bien a la ciudad de sincerar las cosas en el cantón a 44 

pesar de que existe un costo político para el administrador para los concejales 45 
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porque de alguna manera cuando se habla de tributos, impuestos y tasas habrá 1 

gente que está de acuerdo y que no también aquí puede con todo el debido 2 

respeto gravarse con este equipo electrónico del Gad Municipal o grabarse con 3 

cada uno de los teléfonos de los compañeros que puedan tener, pero que quede 4 

con la sensatez y madurez de este alcalde que esto no se politiza y por eso le 5 

pido una vez más ingeniera Karina la información, porque la transparencia tiene 6 

que ser el pilar fundamental para el soporte de una discusión en la sesión de 7 

concejo aplaudiré que con la información que usted provea en la siguiente 8 

discusión aprobemos todos y que no haya pretexto de que no hay información y 9 

se vote en contra, les exhorto compañeros y nos exhortamos todos así que con 10 

estas aclaraciones respetando toda instancia de cada criterio de los compañeros 11 

concejales, cada pensamiento libre con criterio fundamento, pero este alcalde 12 

siempre va a ser frontal y sincero y por toda esa franqueza quiero decir aquí lo 13 

único que tiene que primar es determinar una situación de orden administrativo, 14 

técnico, popular, ciudadano como se llame, pero es un tema de hacer bien las 15 

cosas, mi voto es a favor señorita secretaria. 16 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 17 

secretaria Ab. Martha Padilla, cuatro votos a favor de la moción planteada por 18 

el concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 19 

se apruebe el tercer punto del orden del día, APROBACION EN PRIMERA 20 

DISCUSION LA PROPUESTA DE “ORDENANZA GENERAL PARA LA 21 

DETERMINACION, RECAUDACION Y COBRO DE LA TASA POR SERVICIOS 22 

DE GESTION INTEGRAL DE RESIDUOS SOLIDOS QUE PRESTA LA 23 

EMPRESA PUBLICA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE, ALCANTARILLADO 24 

Y SANEAMIENTO DE GUALACEO EMAPAS-G-EP”. 25 

Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, proceda con el cuarto punto 26 

del, orden del día. 27 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 28 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 030-CFLJ-BM-29 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION DE 30 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 31 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 32 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA EVA MARCELA ZHINGRE 33 

ZHICAY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE 34 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 014-2023-GADMCG-PS.   35 

Alcalde, Marco Tapia, gracias señorita secretaria, compañeros concejales, 36 

compañero presidente de la comisión si puede dar su respectivo informe 37 

conforme a la petición efectuada por la señora Eva Marcela Zhingre Zhicay 38 

Concejal René Lucero, gracias señor alcalde, con tiempo prudencial hemos 39 

hecho llegar los informes creo que cada uno de los concejales tienen en sus 40 

manos el informe que corresponde a la señora Eva Marcela Zhingre Zhicay, 41 

quien a propuesto que se adjudique un predio en el sector Chiquintur de la zona 42 

urbana del cantón Gualaceo, esta comisión a revisado que cumple con todos los 43 

fundamentos de hecho y derecho y todo lo que contempla la ordenanza para la 44 
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adjudicación de los bienes mostrencos por lo tanto se ha calificado de manera 1 

favorable que se adjudique el bien a favor de la  señora Eva Marcela Zhingre 2 

Zhicay, con una área de 1.301 metros cuadrados, por lo tanto señor alcalde 3 

mociono para que se apruebe, Alcalde, Marco Tapia, gracias, hay una moción 4 

planteada por parte del compañero René Lucero sobre el punto de orden del día 5 

que es la petición efectuada por la señora Eva Marcela Zhingre Zhicay, concejal 6 

Marcelo Vázquez, señor alcalde, una vez que hemos analizado y hemos dado 7 

el informe favorable la comisión de fiscalización y legislación para la aprobación 8 

de este bien mostrenco, quiero apoyar la moción del compañero René Lucero, 9 

Alcalde, Marco Tapia, gracias compañero, hay una moción planteada, señorita 10 

secretaria proceda con la votación.  11 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  12 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción  13 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 14 

Concejal Marcelo Serrano, a favor de la moción 15 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  16 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de moción. 17 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 18 

secretaria Ab. Martha Padilla, seis votos a favor de la moción planteada por el 19 

concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que se 20 

apruebe el cuarto punto del orden del día. APROBACION DEL INFORME No- 21 

030-CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA 22 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 23 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 24 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA EVA MARCELA ZHINGRE 25 

ZHICAY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE 26 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 014-2023-GADMCG-PS.   27 

Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, proceda con el quinto punto 28 

del, orden del día. 29 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 30 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 031-CFLJ-BM-31 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION DE 32 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 33 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 34 

PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES FERNANDO HERIBERTO 35 

BUSTAMANTE OCHOA Y TANIA LORENA NARVAEZ TIGRE, EN CALIDAD 36 

DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 37 

BIENES MOSTRENCOS N.- 021-2023-GADMCG-PS.   38 

Alcalde, Marco Tapia, gracias señorita secretaria, a consideracion compañeros 39 

concejales, concejal Marcelo Serrano, señor alcalde, luego de reunirse la 40 

comisión de fiscalización y legislación y de conocer los fundamentos de hecho y 41 

derecho que se ha podido observar los informes de planificación avalúos y 42 
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catastros y el jurídico podemos observar que no existe falencias en este caso 1 

mociono la aprobación del bien mostrenco a favor de los señores Fernando 2 

Heriberto Bustamante Ochoa y Tania Lorena Narváez Tigre, Alcalde, Marco 3 

Tapia, gracias compañero concejal, hay una moción planteada, concejal René 4 

Lucero, apoyo la moción del compañero Marcelo Vázquez, proceda con la 5 

votación correspondiente. 6 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  7 

Concejal René Lucero, a favor de la moción  8 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 9 

Concejal Marcelo Serrano, me ratifico en la moción 10 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  11 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de moción. 12 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 13 

secretaria Ab. Martha Padilla, seis votos a favor de la moción planteada por el 14 

concejal Marcelo Serrano y apoyada por el concejal René Lucero para que se 15 

apruebe el quinto punto del orden del día.  APROBACION DEL INFORME No- 16 

031-CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA 17 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 18 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 19 

A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES FERNANDO HERIBERTO 20 

BUSTAMANTE OCHOA Y TANIA LORENA NARVAEZ TIGRE, EN CALIDAD 21 

DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 22 

BIENES MOSTRENCOS N.- 021-2023-GADMCG-PS.   23 

Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, proceda con el sexto punto 24 

del orden del día. 25 

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 26 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 032-CFLJ-BM-27 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION DE 28 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 29 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 30 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORITA ANDREA DEL ROSARIO 31 

ZHINGRI ZHICAY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL 32 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 015-2023-33 

GADMCG-PS.   34 

Alcalde, Marco Tapia, gracias señorita secretaria, a consideracion compañeros 35 

concejales, concejal Marcelo Maurat, señor alcalde, en atención al oficio de la 36 

comisión de fiscalización numero 032 que hace referencia a la solicitud del bien 37 

mostrenco a nombre de la señorita Andrea del Rosario Zhingri Zhicay, se ha 38 

verificado el informe que presenta el señor sindico municipal cuanto la comisión 39 

en todo su contenido expresa en la parte puntual lo favorable el tramite que ha 40 

cumplido con las exigencias y normativa presente quiero mocionar la aprobación 41 

de este bien mostrenco de la señorita Andrea del Rosario Zhingri Zhicay, 42 
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Alcalde, Marco Tapia, gracias, compañero concejal, hay una moción planteada 1 

por el concejala Marcelo Maurat, compañeros concejales, concejal Marcelo 2 

Vázquez, apoyo la moción del compañero Marcelo Maurat, proceda, Alcalde, 3 

Marco Tapia, gracias, proceda con la respectiva votación.  4 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  5 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción  6 

Concejal Marcelo Maurat, me ratifico en la moción. 7 

Concejal Marcelo Serrano, a favor de la moción 8 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  9 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de moción. 10 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 11 

secretaria Ab. Martha Padilla, seis votos a favor de la moción planteada por el 12 

concejal Marcelo Maurat y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 13 

se apruebe el sexto punto del orden del día. APROBACION DEL INFORME No- 14 

032-CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA 15 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 16 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 17 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORITA ANDREA DEL ROSARIO 18 

ZHINGRI ZHICAY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL 19 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 015-2023-20 

GADMCG-PS.   21 

Alcalde, Marco Tapia, gracias, señorita secretaria, proceda con el séptimo 22 

punto del, orden del día. 23 

SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 24 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 033-CFLJ-BM-25 

GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE LA COMISION DE 26 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 27 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 28 

PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES MANUEL SANTOS MACAO 29 

YUNGA Y ZOILA BALBINA PILLCO TIGRE, EN CALIDAD DE 30 

ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 31 

MOSTRENCOS N.- 062-2021-GADMCG-PS.   32 

Alcalde, Marco Tapia, gracias señorita secretaria, a consideracion compañeros 33 

concejales, concejal Marcelo Vázquez, señor alcalde, hemos recibido en la 34 

comisión de Legislación y Fiscalización los informes técnicos y jurídico del 35 

tramite del bien mostrenco a nombre  36 

de los señores Manuel Santos Macao Yunga y Zoila Balbina Pillco Tigre, de un 37 

predio ubicado en el sector Yucacay perteneciente al cantón Gualaceo provincia 38 

del Azuay, con área útil de 175,98 metros cuadrados por el cual hemos emitido 39 

el informe favorable, por lo tanto quiero mocionar la misma para su aprobación, 40 

, Alcalde, Marco Tapia, gracias compañero concejal Marcelo Vázquez, hay una 41 

moción compañeros concejales, concejal Marcelo Serrano, apoyo la moción 42 
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del compañero Marcelo Vázquez, , Alcalde, Marco Tapia, gracias compañero, 1 

tome votación señorita secretaria de acuerdo a la moción planteada por el  2 

concejal Marcelo Vázquez, y apoyada por el concejal Marcelo Serrano. 3 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  4 

Concejal René Lucero, a favor de la moción  5 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 6 

Concejal Marcelo Serrano, me ratifico en la moción 7 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  8 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de moción. 9 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 10 

secretaria Ab. Martha Padilla, seis votos a favor de la moción planteada por el 11 

concejal Marcelo Vázquez y apoyada por el concejal Marcelo Serrano para que 12 

se apruebe el séptimo punto del orden del día. APROBACION DEL INFORME 13 

No- 033-CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 01 DE MAYO DE 2024. DE 14 

LA COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 15 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON 16 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES MANUEL 17 

SANTOS MACAO YUNGA Y ZOILA BALBINA PILLCO TIGRE, EN CALIDAD 18 

DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 19 

BIENES MOSTRENCOS N.- 062-2021-GADMCG-PS.   20 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, señorita secretaria, informe 21 

a través de secretaria si hay más puntos, secretaria Abg., Martha Padilla, no 22 

señor alcalde el séptimo ha sido el último punto, Ab. Marco Tapia Jara alcalde 23 

del cantón, al no existir más puntos que tratar damos por terminada la sesión 24 

extraordinaria siendo las 17H40, para constancia firma el señor alcalde y la 25 

infrascrita secretaria que certifica.  26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 

       Ab. Marco Tapia Jara                            Abg. Martha Padilla P. 32 

ALCALDE DE GUALACEO        SECRETARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL 33 

                                                                        34 


